

## COMPETICIONES

# Ironman se alía con Utmb para crear un circuito de 'trail running'

La competición de *trail running* contará con cuatro categorías que se basarán en el kilometraje y el esfuerzo de cada atleta.

Palco23

6 may 2021 - 11:30



Ironman sigue escalando posiciones en el *trail running*. La principal gestora de triatlones en el mundo ha llegado a un acuerdo con la compañía Ultra Trail Mont-Blanc (Utmb) para crear un circuito de *trail running* internacional, el Utmb World Series, según ha informado la propia empresa en un comunicado.

A partir del año 2022, la competición de alta montaña reunirá a los atletas más relevantes de la disciplina de alta montaña, que correrán por los cinco continentes antes de llegar a disputar las pruebas finales en el Mont-Blanc (Francia).

La competición ha confirmado ya ocho eventos internacionales repartidos entre Europa, Asia y Oceanía, de entre los que destaca una carrera en España, concretamente en la Vall d'Aràn (Cataluña).

## La competición pasará por España, corriendo en la Vall d'Aràn

El resto de las carreras se desarrollarán en Tailandia, Francia, Italia, Suiza, China, Nueva Zelanda, Australia y Austria. Los eventos se dividirán en cuatro niveles o categorías, basadas en el kilometraje y esfuerzo de cada atleta: World Series Finals, World Series Majors, World Series Events y World Series Qualifiers.

El grupo Ironman ya cuenta con varios eventos de *trail running* en su cartera, como el *Tarawera Ultramarathon*, el *Ultra-Trail* de Australia o el *Mozart 100 by Utm*.

Ironman se ha convertido en la principal gestora de triatlones en el mundo, con más de 260 eventos anuales en todos los continentes. La marca es propiedad de World Triathlon Corporation (WTC), multinacional estadounidense que en agosto de 2015 fue adquirida por la china Wanda Sports para, más tarde, ser vendida por 730 millones de dólares al grupo Condenast.